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St Jean 17.6, ‘’ J’ai fait connaitre ton nom aux hommes que tu m’as donnés du
milieu du monde. Ils étaient à toi, et tu me les as donnés ; et ils ont
gardé ta parole. ’’

Ecoutons ce que dit le prophète de l’âge :

Et maintenant, il y a beaucoup de choses, en parlant de ma naissance
naturelle, il y a beaucoup de choses dans ma naissance naturelle dont je ne peux
me vanter. Je vais vous dire, je n’ai rien dont je puisse me vanter. Ma mère était
une pécheresse, pour commencer; (Psaumes. 51.5) mon père était un pécheur. Et
ils sont sortis d’une bande de coupeurs de gorges et de tireurs au fusil, et la
plupart d’entre eux sont morts les chaussures aux pieds; des ivrognes et
trafiquants d’alcool, et autre provenant du Kentucky. Ma mère, une demi-
Indienne. Et je – je n’ai rien dont je puisse me vanter. Je ne peux pas me vanter de
mon arbre généalogique. (Rom. 3.10-12)

Mais gloire à Dieu, il y a une chose dont je puis me vanter, c’est ma
Seconde Naissance, celle qui vient de Jésus-Christ. Je puis me vanter de ce
Parent que nous avons, car Il est mon Père. Il est mon Sauveur. Il est mon
Rédempteur. Je puis me glorifier de tout ce qu’Il a – Il a fait pour moi, parce
que maintenant je suis devenu Son fils. Je ne suis plus un fils de Charles
Branham, je suis un fils de Jésus-Christ. C’est exact. Je puis me vanter de ma
Naissance maintenant. Je ne puis me vanter de ma première naissance, il n’y a
rien, je suis honteux de cela. Mais je ne suis pas honteux de ma Seconde
Naissance. (John 3:1-8; Titus 3:4-7)Non, non. Je ne suis pas honteux de ma
Seconde Naissance. Comment L’a-t-Il fait? «Par le lavage d’eau par la Parole.»
(Eph.5:25-27).C’est exact.
Les véritables croyants prédestinés restent avec la Parole, et ils ne La

pervertissent pas. Elle ne peut être pervertie. Oh! fils et filles de Dieu, pourquoi
ne pouvons-nous pas avoir cette grande communion que nous devrions avoir avec
tous les fils et filles de Dieu? Nous devrions l’avoir. Mais ils ne veulent pas
simplement l’avoir, c’est tout, parce qu’ils ne sont pas vraiment des fils et des
filles de Dieu…

Ce petit intérieur de l’intérieur, c’est là où vous commencez, ce qui est
votre âme; alors cela vient de là, vous êtes un esprit; et alors vous devenez un
être vivant. Maintenant l’être vivant a cinq sens, pour le contact; le second a cinq
sens. C’est le corps extérieur: la vue, le goût, le toucher, l’odorat et l’ouïe. Le
corps intérieur a l’amour et la conscience, et ainsi de suite, cinq sens. Mais
l’intérieur de l’intérieur, la tour de contrôle, c’est soit Dieu, soit Satan.
Et vous pouvez imiter n’importe laquelle de ces choses que vous pouvez

contacter, comme – comme les – comme les chrétiens; ou vous pouvez chasser les
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démons comme un chrétien. Mais la tour de contrôle intérieure, le
commencement, l’origine, n’est pas de Dieu, elle ne retournera jamais à Dieu.
Vous comprenez cela? Judas n’a-t-il pas chassé les démons? (Matt. 10:1-4).
Caïphe, celui qui a condamné Jésus et L’a mis à mort, n’a-t-il pas même
prophétisé? Mais il ne pouvait pas rester avec la Parole. Voyez? C’est exact. [1]

Maintenant, je vais vous dessiner un petit cercle. Si j'avais un tableau... Mais
je veux que vous regardiez bien, là. [Frère Branham dessine des cercles.– N.D.É.]
Je vais faire un rond comme ça, et je vais faire un autre rond à l'intérieur de ce
rond-là, ça fait deux, et puis je vais faire encore un rond à l'intérieur de ce rond-là.
Ça fait trois ronds, trois cercles. Ça, c'est vous. Ça, c'est Dieu. Dieu est Un dans
une trinité, et sans trinité, Il n'est pas Dieu. Il ne peut pas se manifester
autrement. Et vous, en tant que personne, vous ne pouvez pas non plus être
manifesté sans être composé d'une trinité, c'est-à-dire corps, esprit et âme.
S'il vous en manque un, vous n'êtes pas complet. Voyez? Si vous n'aviez pas
d'âme, vous ne seriez rien; si vous n'aviez pas d'esprit, vous ne seriez rien; si vous
n'aviez pas de corps, vous seriez seulement un esprit, pas un corps. Donc, Dieu
est complet dans la tri-unité d'un Être, pas une tri-unité d'êtres, mais Un seul
Être dans une tri-unité. Le Père, le Fils et le Saint-Esprit, c'est un seul vrai
Dieu manifesté. Dieu!
Maintenant, cet homme extérieur, là, c'est la chair. C'est ce qu'on regarde,

ce qu'on voit. Et ce corps, il a cinq entrées. N'importe quel enfant qui sort du
primaire comme moi sait qu'il y a cinq sens qui contrôlent le corps: la vue, le
goût, le toucher, l'odorat et l'ouïe. Sans eux, on ne peut pas toucher le corps.
C'est la seule manière d'avoir accès au corps: la vue, le goût, le toucher, l'odorat,
l'ouïe; on voit, on goûte, on touche... (Rom. 7:18-21; Gal.5:16-17).Maintenant,
ça, c'est le mauvais, à l'extérieur.

Et à l'intérieur de ça, il y a un esprit, c'est ce que vous devenez quand
vous naissez sur terre et que le souffle de vie est soufflé en lui. Cet esprit a
une nature mondaine, parce qu'il n'a pas été donné de Dieu, mais il a été
(donné) permis par Dieu. Vous comprenez, là?
Car chaque enfant qui naît dans ce monde “ est né dans le péché, conçu dans

l'iniquité, (Esaïe 64:6), venu au monde en disant des mensonges ”.(Rom. 3:4).
N'est-ce pas vrai?

Alors cette personne, là, à l'intérieur, c'est un pécheur dès le départ.
Maintenant, mais...Or, il a cinq entrées. Et ces cinq entrées... je ne sais pas si je
pourrai toutes les énumérer maintenant. Quand... D'abord, je sais qu'il y a la
pensée, la conscience, et l'amour, le choix... Non. La conscience, l'amour, le
raisonnement... Il y a cinq entrées à l'esprit. Vous ne pouvez pas penser avec
votre corps, vous devez penser avec votre esprit. Vous ne pouvez pas avoir une
conscience dans votre corps. Il n'a aucune faculté mentale, votre corps n'en a pas;
alors vous devez penser avec votre esprit. Vous devez raisonner. Vous ne pouvez
pas raisonner avec votre être physique, parce que le raisonnement ne peut pas
voir, goûter, toucher, sentir ou entendre. Le raisonnement, c'est quelque chose
que vous pouvez faire dans votre esprit.
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Si vous êtes endormi ou si vous êtes parti, et que votre corps est là, mort,
votre esprit, lui, i1 peut encore raisonner. Il y a cinq sens qui contrôlent cet
homme intérieur. Et... Maintenant, ce dernier homme, qui est l'âme, il n'y a
qu'un seul sens qui le contrôle, et c'est le libre... le choix du libre arbitre, de
choisir ou de rejeter.
Et la raison pour laquelle aujourd'hui, les gens... Maintenant, n'oubliez pas

ceci, et vous vous verrez ce que le Saint-... ce qu'est le signe initial du Saint-
Esprit. Voyez? Les gens peuvent vivre dans cet esprit. Ils dansent dans l'esprit.
Ils crient dans l'esprit. Ils vont à l'église dans l'esprit. Et ils peuvent tout à fait
avoir l'onction du vrai Esprit de Dieu sur leur esprit, mais quand même être
perdus et aussi possédés du diable que possible, avec cet esprit-là. “
Quiconque ajoutera un seul mot à Ceci ou En retranchera un seul Mot... ”
(Apo.22.18-19). Vous devez avoir un absolu quelque part.

Dieu qui est l'absolu. Tout ce que cette Parole dit, c'est ça qui est vrai.
Maintenant, là-haut dans ces sphères, la seule façon pour vous d'être dans cet

homme intérieur, là, il faut que vous soyez prédestiné. À cause de ce que vous
étiez avec Dieu, vous êtes une partie de Dieu. (Rom. 8:29-30).
J'étais dans mon père. J'étais aussi dans mon grand-père, et dans le grand-père

de mon grand-père. En semence, j'étais là. Et j'étais en Christ. Vous étiez en
Christ avant la fondation du monde. (Eph. 1:3-4).Il est venu racheter les
Siens, les Siens qui étaient en Lui. Alléluia! Ses enfants, qui étaient en Lui!
(Jn 17:6-8).

II n'est pas venu pour sauver les enfants du diable. (Jn 17:9) Eux ne
connaîtront jamais Ça. Et ils sont si habiles dans leur connaissance intellectuelle
que vous ne pourriez jamais rivaliser avec eux. Vous ne pouvez pas avoir le
dernier mot avec eux. Mais c'est par la foi que vous Le voyez. [2]

Par conséquent, si votre intellect vous dit effectivement Oh, voici maintenant
quelque chose qui va piquer. Si votre intellect vous dit effectivement que “Ceci
est la Vérité, Dieu est le Guérisseur de la maladie”, votre intelligence peut
témoigner que “C’est la Vérité”, mais, s’il n’y a pas de terrain ’ensemencement
dans votre cœur (la foi, pour y tomber) pour exprimer cette chose, ça
n’arrivera pas. Non. Bien .Peu importe combien l’homme extérieur peut
raisonner la chose d’après les Écritures, et dire que “c’est vrai”, ce n’est pas
vrai pour autant.

Les anti christs séduiraient presque les élus eux-mêmes, si c’était
possible.” (Matt.24:24). Ils ne le peuvent pas, parce que c’est impossible, ils sont
élus. Voyez? Très bien.
Mais Il a dit : “Les oints.” Vous voyez, Christ signifie “oint”, mais ceux-ci

étaient anti. Ils étaient oints, mais anti, contre Christ dans leur enseignement.
Mais, ils pouvaient faire tout ce que le reste faisait.
Maintenant, souvenez-vous, vous êtes dans un cycle de trois, mais vous

n’êtes qu’une seule personne. Comme Père, Fils et Saint-Esprit, un cycle de trois,
mais une seule Personne. Trois attributs du même Dieu : paternité Comme
trois fonctions : paternité, filiation et Saint-Esprit. Et vous êtes : corps, esprit et
âme.
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Or, le corps extérieur a cinq voies d’accès par lesquelles entrer en contact
avec votre demeure terrestre : la vue, le goût, le toucher, l’odorat et l’ouïe.
L’intérieur, qui est l’esprit, a cinq sens : la conscience, et l’amour, et ainsi de
suite. Mais l’intérieur de cela, l’âme, a une seule chose. C’est là où vous vivez.
L’Esprit peut venir ici à l’extérieur et vous oindre pour que vous fassiez une

certaine chose, et vous la faites, mais ça ne veut pas dire que vous êtes sauvé.
Pensez-y. Caïphe a prophétisé. (Jn 18:14). Judas a chassé des démons. Vous
voyez, l’Esprit l’a oint. Cette pluie tombe sur les justes et sur les injustes, les
mauvaises herbes peuvent se réjouir avec le blé.(Matt. 5:43-45). Mais ce qui
compte, c’est ce que c’est, tout à l’intérieur. C’est pour ça que vous, les
intellectuels, vous pouvez l’accepter et dire : “Oh, certainement, ça paraît bon.
Je le crois.” Ce n’est toujours pas suffisant. Non monsieur. L’esprit peut vraiment
en rendre témoignage, et pourtant ce n’est toujours pas ça. Parce que, si cette
âme n’est pas venue de Dieu, elle peut produire toutes sortes d’imitations ici
à l’extérieur, mais elle ne peut pas être véritable. Vous pouvez imiter la
guérison, vous pouvez faire semblant de l’avoir. Vous pouvez faire semblant de la
recevoir. Des Chrétiens peuvent agir comme s’ils étaient des Chrétiens, imiter
avec beaucoup de réalisme, mais ça ne veut pas dire qu’ils sont sauvés. C’est tout
à fait exact, vous voyez. L’Esprit peut être là, le véritable et authentique Esprit.
Le Saint-Esprit peut vous oindre, pourtant ça ne veut pas dire que vous êtes
sauvé. C’est cette âme à l’intérieur qui ne meurt jamais, elle a la Vie
Éternelle. Elle a toujours été la Vie Éternelle. Voyez? Elle est venue de Dieu,
elle s’en va à Dieu : c’est l’âme.
Maintenant, remarquez ça, il faut qu’il en soit ainsi. Cinq, f-o-i [en anglais : f-

a-i-t-h_N.D.T.], l’extérieur; l’esprit, J-és-u-s; à l’intérieur, v-o-u-s. Voyez? C’est
pour ça que, en me tenant là à vous regarder, je ne connais pas un seul d’entre
vous. L’esprit peut m’oindre, et encore là je ne connais pas un seul d’entre vous.
Mais quand cet intérieur de l’intérieur pénètre, ça, c’est Dieu.
Alors, l’extérieur peut raisonner. Prenez un homme, il dira : “Eh bien, vous

savez, je_je sais que je ne dois pas commettre adultère. Mais, vous savez, là
l’esprit me dit que je ne devrais pas commettre adultère. Mais, vous voyez, tout à
l’intérieur il y a cette chose qui est toujours là.” Vous voyez, elle va toujours
chercher à diriger, donc vous avez intérêt à surveiller ça. [3]
Mais à l'intérieur de cet homme, si cette petite attache est là, cette Semence

de Dieu qui a été prédestinée avant la fondation du monde; peu importe ce
qui peut arriver, elle le retient. Elle ne bougera pas de là. (Luc 8:11). [2]

Mais quand c’est dirigé à partir de l’intérieur, cela réunit tout le reste.
C’est le poteau indicateur. C’est la tour de contrôle, l’intérieur de l’intérieur.
L’âme contrôle l’esprit, l’esprit contrôle le corps.
 Donc, badigeonner l’extérieur en blanc ne change rien. Ces gens religieux

qui étaient là, que (Matt. 23:25-28), Paul a appelés “des murailles blanchies”, et
tout, ils étaient (extérieurement) en tous points les croyants, ils avaient des
prophéties parmi eux et tout le reste, mais l’intérieur de l’intérieur (“l’âme qui
refuse de croire”). (Eze. 18:20).
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C’est pour cette raison que je dis que des gens peuvent sauter et parler en
langues, que des gens peuvent pousser des cris de joie, imposer les mains aux
malades, guérir les malades et tout, par la foi; faire toutes ces grandes choses-
là par l’Esprit, et être quand même perdus. Des oints. [3]

Si vous croyez que je suis le prophète de Dieu, écoutez mes Paroles. Voyez?
C’est une tromperie de ce jour-ci. La Bible n’a-t-Elle pas dit que “ce serait
tellement proche que ça séduirait les Élus si c’était possible”? Les Élus, “jusque
dans l’âme”.

Mais si vous avez dansé par l’Esprit, et que vous êtes toujours attaché
aux choses du monde, il y a quelque chose qui ne va pas. Si vous parlez en
langues; Paul a dit : “Je pourrais parler les langues des hommes et des anges, et
malgré tout ça, je ne suis même pas sauvé.” Oui, les deux sortes, vous voyez. “Je
peux manifester toutes les motions, je peux avoir la foi, je peux prêcher
l’Évangile, je peux donner tous mes biens pour nourrir les pauvres, je peux porter
la Parole sur les champs de mission à travers le je ne suis toujours rien.” (I Cor.
13:1-10). Voyez? C’est cet Intérieur de l’intérieur, frère. Ce Votre esprit se
décompose quand vous mourez, il s’envole, mais votre âme vit. Voyez? [4]

Et un vrai, un authentique chrétien, va s'aligner sur cet homme
intérieur, sur cet Esprit qui était là-bas au commencement, et qui est la
Parole. Comme Lui était la plénitude de vous tous, (Col. 2:9-15), vous étiez en
Lui là-bas au Calvaire. (Rom. 6:6).

Il savait d'avance que vous seriez ici. Il a seulement montré ce qui allait se
passer. Et vous étiez en Lui; vous êtes morts avec Lui. Vous êtes morts à votre
orgueil, vous êtes morts à vos façons de faire, vous êtes morts au monde.
Quand Il... Vous êtes morts avec Lui au Calvaire, et vous êtes ressuscités avec
Lui quand Il est ressuscité le troisième jour. Et parce que vous l'avez accepté,
maintenant vous êtes assis dans les lieux Célestes en Jésus-Christ. (Eph. 2:4-7).
Alléluia!
C'est cet homme intérieur. C'est cet intérieur qui ponctue la Parole, qui

s'accroche à la Parole, quoi qu'il arrive. C'est plus fort que vous. J'ai appris ça
il y a bien des années.

La Parole de Dieu ne faillira jamais. Elle vaincra, quoi qu'il arrive. Alors
j'ai su qu'il y avait Quelque Chose de plus profond que tous les raisonnements,
Quelque Chose de plus profond que toutes les émotions, que toutes ces choses-là.
Il y avait un homme intérieur, et lui, il a tenu bon à ce moment-là. Rien
d'autre n'aurait pu tenir. Toutes les raisons, tout pouvait démontrer, il y avait là
toutes les preuves que C'était faux, que j'étais dans l'erreur. Mais la Parole de
Dieu, qui avait été prédestinée avant la fondation du monde, Elle a tenu bon,
à l'intérieur.
Frère, sœur, je vais vous dire: Il n'y a rien d'autre que ça. N'essayez pas de

raisonner la chose. N'essayez pas d'avoir les cheveux longs parce que c'est moi
qui l'ai dit. N'essayez pas de faire toutes ces choses seulement parce que, dans la
chair. N'essayez pas de le faire juste pour être à la hauteur. Mais attendez devant
le Seigneur, jusqu'à ce que Quelque Chose, tout au fond, à l'intérieur!
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Il y en a beaucoup parmi vous qui s'imaginent que puisque vous avez les
cheveux longs, ça veut dire que vous irez au Ciel. Pas forcément. Il y en a
beaucoup qui s'imaginent que si on est une femme de bonne conduite, alors on va
au ...?... Pas forcément. Il y en a beaucoup qui s'imaginent que, parce que leurs
Églises, qu'ils appartiennent à ceci, à tel grand regroupement, avec d'éminents
docteurs en théologie. Ça ne veut pas forcément dire ça. Vous voyez? Il y en a
beaucoup qui s'imaginent que, parce qu'ils parlent en langues, ils ont le Saint-
Esprit. Pas forcément. Bien que le Saint-Esprit parle en langues, c'est sûr. Mais
tant que ce vrai Saint-Esprit authentique n'est pas là à l'intérieur pour
s'aligner sur chaque Parole!
Si ce Saint-Esprit en vous, qui vous fait parler en langues, regarde là, et qu'il

n'est pas d'accord avec le reste de la Parole, alors ce n'est pas le bon esprit.
Voyez? Ça doit venir de l'intérieur, qui est la Parole depuis le
commencement. “ Au commencement de la création de Dieu ”, quand Dieu a
commencé à créer, à vous amener à l'existence, (Gen. 1:26-27). Vous voyez.
Là-bas, vous avez commencé en tant que semence, et vous en êtes arrivés là
où vous êtes maintenant. Et alors, vous étiez tous en Christ. (Eph. 1:3-4). Et
puis, quand Christ est mort, I1 est mort pour vous racheter tous. Et vous êtes
une partie de cette Parole-là! Comment donc pourriez-vous, vous qui êtes une
partie de cette Parole, ne pas être d'accord avec le reste de la Parole, ou avec une
portion quelconque de la Parole?

Oh, mon frère, ma sœur, chacun de vous en est conscient, je sais ce que ça
signifie. Voyez? Soyez vigilants! Restez attachés à Christ. En tant que
ministre de l'Évangile, je veux vous adresser cette mise en garde: N'avalez pas
n'importe quoi. N'allez rien vous imaginer. Ne bougez pas de là, tant que cet
intérieur de l'intérieur n'est pas ancré à la Parole, tant que vous n'êtes pas en
Christ, parce qu'il n'y a que ça qui... Parce que dans l'âge où nous vivons, la
séduction est plus forte que jamais. “ Ça séduirait même les Élus, si c'était
possible ”, en effet, ils ont de l'onction, ils peuvent tout faire comme les autres.

Mettez vos vies en ordre. Payez vos dettes. Jésus a dit: “ Ne devez rien à
personne. ” Bien sûr, je ne parle pas de votre maison, votre loyer et tout, ça, vous
ne pouvez pas faire autrement. Déchargez-vous de tout. Mettez tout en ordre.
Préparez-vous. Tenez-vous prêts. Souvenez-vous, au Nom du Seigneur,
quelque chose est sur le point d'arriver. [2]
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